

# Kleine Hexe

29.07.2021

Hallo zusammen,

ich bin jetzt seit 2,5 Wochen in meinem neuen Zuhause und wollte Euch nur mal zeigen wie wohl ich mich fühle.

Mit meinem großen Bruder Fluffy klappt es jetzt auch richtig gut - auch wenn ich ihn manchmal nerve.

Mein Frauchen Tina ist leider auch ziemlich genervt, weil ich immer noch so futterneidisch bin und immer alles so runter schlinge. Deshalb muss ich mein Futter auch noch getrennt vom Fluffy einnehmen. Allerdings ist sie guter Hoffnung, dass ich mich in diesem Punkt noch bessern werde.

Ansonsten habe ich mich nicht viel verändert und bin frech wie eh und je.

Ach ja, ab und zu kommt auch noch der Henry bei uns rein. Das ist ein Dackel, der auch hier im Haus wohnt. Er ist auch super lieb zu mir und will auch immer mit mir spielen. Toll ist es wenn wir zu Dritt Nachlauf spielen .... dann würde Tina am Liebsten ausziehen hahahahahaha

Ich wollte Euch nur mal zeigen wie toll es mir geht und sende Euch ganz liebe Grüße

Eure Kleine Hexe



